



Die Sitzung des Rates des Christian Interfaith Advisory Committee fand statt



Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 28.02.2025. Am 28. Februar 2025 fand in der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen eine Ratssitzung des Christian Interfaith Consultative Committee (CICC) statt.

An dem Treffen nahmen teil: Vorsitzender der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats, Co-Vorsitzender der KhMKK, Metropolit Antonius von Wolokolamsk; Ordinarius der römisch-katholischen Erzdiözese der Mutter Gottes in Moskau, Co-Vorsitzender des CMCC, Erzbischof Pavel Pezzi, Erster stellvertretender Vorsitzender der Europäisch-Asiatischen Division der Generalkonferenz der Siebenten-Tags-Adventisten, Co-Vorsitzender des CMCC, O.Yu. Gontscharow; Erzbischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche Russlands Vladimir Provorov; Priester Gevorg Vardanyan, Geistlicher der russischen und neuen Diözese Nachitschewan der Armenischen Apostolischen Kirche; Hauptbischof der Russischen Vereinigten Union der Christen evangelischen Glaubens (Pfingstler) S.V. Rjachowski; Erster stellvertretender Vorsitzender der Russischen Union der Evangelischen Christen-Baptisten V.V. Ignatenkow; Leitender Bischof der Russischen Kirche der Christen evangelischen Glaubens E.A. Grabowenko; Bischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche von Ingermanland, Bischof Ivan Laptev; Vertreter der Assyrischen Kirche des Ostens in Russland, Chorbischof Samano Odisho; Vorsitzender des Allunionskommunistischen Evangelikalen Christentums L.V. Kartavenko; Sekretär des DECR für interchristliche Beziehungen, Sekretär der Christlich-

Interkatholischen Kirche, Hieromonk Stefan (Igumnov); Hieromonk Mark (Achmatchanow), Mitarbeiter des DECR-Sekretariats für interchristliche Beziehungen; Vertreter der assyrischen Gemeinde Moskaus A. Danilov; Leiter der Verwaltung der Russischen Kirche der Christen evangelischen Glaubens I.I. Boritschewski; Leiter der Abteilung für Öffentlichkeitsarbeit der Russischen Vereinigten Union der Christen evangelischen Glaubens (Pfingstler) E.E. Tscheluhová; Pfarrer der Ortsgemeindegemeinde der Kirche der Christen evangelischen Glaubens „Gute Nachricht“ P. Renner; Leiter der Abteilung Öffentlichkeitsarbeit der Moskauer Vereinigung der Kirche der Siebenten-Tags-Adventisten P.V. Töpfer.

Die Ratsmitglieder prüften die von den Gemeinden der Assyrischen Kirche des Ostens in Russland und der All-Union Fellowship of Evangelical Christians eingereichten Anträge auf Mitgliedschaft in der KHMC. Es wurde beschlossen, ihre Kandidaturen dem nächsten Plenum zur Genehmigung vorzulegen.

Die Teilnehmer des Treffens diskutierten auch andere Fragen im Zusammenhang mit den Aktivitäten der KhMCK und legten die Tagesordnung für das laufende Jahr fest.

Das Christian Interfaith Consultative Committee wurde 1993 gegründet und ist die größte interchristliche Plattform in Eurasien.

Das höchste Leitungsgremium des Komitees ist das Plenum – ein erweitertes Forum, das unter Berücksichtigung der Vertreter aller in den Gebieten der Länder, in denen das KhICK tätig ist, vertretenen Konfessionen einberufen wird.

Während der zwischenplenarzeit ist der Rat das ständige Leitungsorgan des KhICK.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/92923/>